

5 Mega-Streit um die Mega-Diskotheek

Praterdome – Der Eröffnungstermin am Mittwoch wackelt

Am morgigen Mittwoch eröffnet Wiens größte Diskothek ihre Pforten. Ob die Eingänge aber die gesamte Nacht offen sind oder nur die ersten Minuten, ist derzeit unklar. Denn der Behörden-Begehungstermin und die Abnahme wurden auf den 27. Oktober verschoben – vorher dürfte eigentlich nicht geöffnet werden.

Die Betreiber sprechen nur davon, dass derzeit „viele Geschichten“ im Umlauf sind, zumindest die lang ge-

plante VIP-Eröffnung für die Prominenz aus Sport und Politik werde aber ganz sicher ab 18 Uhr stattfinden. Dies würde nun unter dem Titel „Tag der offenen Tür“ laufen, heißt es aus gut informierter Quelle. Eine derartige Privatveranstaltung, die per Einladung abgewickelt wird, könne die Behörde nicht verbieten.

Ob dann ab 22 Uhr auch das Partypublikum den Tanzpalast stürmen kann, weiß derzeit aber niemand

definitiv. Die Betreiber wollen zwar die Mega-Diskotheek für bis zu 5000 Besucher um diese Uhrzeit öffnen – es droht aber im Anschluss eine Schließung durch den Magistrat. Fix scheint, dass es viele Partyfans dennoch probieren werden. Das Interesse an der neuen Disco ist enorm. „Wir könnten die ersten Wochen jeden Minutisch reservieren, so viele Anfragen gibt es“, erklärt Holger Pfister vom Betreiber MPC.

– D. Schreiber